

# CLASSIC DRIVER

## **BELLE MASCOTTE « LE DISCOBOLE » REALISEE SUR COMMANDE SPECIALE EN ARGENT MASSIF PAR LOUIS LEJEUNE, FABRICATION BRITANNIQUE, DE 1938, VENDUE PAR ASPREY DE NEW BOND ST**

- Lot sold  
USD 9 410 - 11 501  
EUR 9 000 - 11 000 (listed)

### **Location**

- Paris, 05 February

## **Description**

BELLE MASCOTTE « LE DISCOBOLE » REALISEE SUR COMMANDE SPECIALE EN ARGENT MASSIF PAR LOUIS LEJEUNE, FABRICATION BRITANNIQUE, DE 1938, VENDUE PAR ASPREY DE NEW BOND ST, portant le poinçon de l'argent massif de Londres pour 1938 profondément et nettement frappé sur le côté de la base avec la marque « ASPREY LONDON », sculptée par Lejeune, fils des célèbres producteurs de mascottes Augustine et Emile Lejeune (AEL) situés 132 Great Portland St, Londres, et vendue par Asprey, pièce très influencée par la sculpture en bronze de l'antiquité grecque « le Discobole de Myron » représentant un athlète masculin nu en

appui pour lancer le disque, hauteur 16,5 cm, montée sur un socle présentoir en bakélite marron et mesurant 29,5 cm de hauteur totale.

A FINE AND SPECIALLY COMMISSIONED 'DISCOBOLUS' CAR MASCOT IN SOLID SILVER BY LOUIS LEJEUNE, BRITISH, 1938, RETAILED BY ASPREY OF NEW BOND ST,

with deeply impressed and clearly defined sterling silver hallmark for London 1938 to side of base, and marked 'ASPREY . LONDON', sculpted by Lejeune, son of famed producers of motoring mascots Augustine Emile Lejeune (AEL), based at 132 Great Portland St, London, and retailed by Asprey, strongly influenced by the bronze sculpture of Greek antiquity 'Discobolus of Myron' depicting the male nude athlete poised to throw a discus, standing 16.5cm high, mounted on a brown Bakelite display base, and measuring 29.5cm high overall.

Bonhams 1793

**Title** Mr

**First name** Bonhams Collectors' Car department

101 New Bond Street

London

W1S 1SR

United Kingdom

**Phone** +33-142611011

**Fax** +44-2074477401

<http://www.bonhams.com>

**Source URL:** <https://www.classicdriver.com/en/collectible/belle-mascotte-le-discobole-realisee-sur-commande-speciale-en-argent-massif-par-louis>

© Classic Driver. All rights reserved.